

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Asuhan Kebidanan pada Ny.A di PMB BIDAN ST.HARNIATI S,S.Tr.Keb di lakukan mulai dari kehamilan trimester III, persalinan, nifas dan bayi baru lahir dengan menggunakan pendekatan komprehensif dan pendokumentasian secara SOAP dan asuhan kebidanan secara komprehensif.

a. Asuhan Kebidanan Pada Masa kehamilan

Kunjungan pertama trimester III yang di lakukan Ny.A pada tanggal 9 Juni 2023, ibu mengatakan tidak ada keluhan. Setelah dilakukan pemeriksaan pada Ny.A didapatkan hasil tanda-tanda vital normal, pemeriksaan fisik normal. Pada kunjungan kedua trimester III yang dilakukan pada tanggal 16 Juni 2023 hasilnya menunjukkan ibu sehat ditandai dengan hasil TTV normal, keadaan janin baik ditandai dengan DJJ(+), terdengar jelas kuat dan teratur, hasil pemeriksaan ibu normal.

b. Asuhan Kebidanan Pada Masa Persalinan

Asuhan persalinan normal pada tanggal 27 Juni 2023 pada Ny.A umur kehamilan 36 minggu 2 hari, saat persalinan tidak ditemukan masalah. Pada kala I ibu datang dengan pembukaan 8 cm pukul 13.00 wita dan pembukaan lengkap pada pukul 15.10

WITA. Pada kala II berlangsung selama 20 menit bayi baru lahir pukul 15.30 wita. Pada kala III berlangsung selama 10 menit plasenta lahir lengkap pukul 15.40 Wita, pengawasan kala IV berlangsung selama 2 jam pukul 15.40-17.40, tidak ada tanda bahaya atau komplikasi.

c. Asuhan Kebidanan Pada Masa Nifas

Asuhan kebidanan post partum pada Ny.A pemeriksaan dilakukan sebanyak 2 kali, yaitu post partum 6 jam, dan 6 hari, post partum tidak ditemukan adanya komplikasi.

d. Asuhan Kebidanan Pada Bayi Baru Lahir

Asuhan yang diberikan kepada bayi Ny.A telah sesuai dengan standar asuhan kebidanan, dan tidak ditemukan adanya komplikasi pada bayi Ny. A.

e. Pendokumentasian

Pendokumentasian dilakukan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir.

2. Saran

a. Bagi Mahasiswa kebidanan

Diharapkan agar dapat menerapkan ilmu dan pengetahuan yang didapatkan selama pendidikan dan melakukan asuhan yang berkesinambungan sesuai standar yang ada.

b. Bagi PMB

Diharapkan PMB dapat meningkatkan mutu pelayanan dalam

pemberian asuhan kebidanan secara *continuity of care* pada ibu hamil, bersalin nifas dan bayi baru lahir.

c. Bagi Penulis

Diharapkan mampu memberikan asuhan secara komprehensif kepada ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas, dan bayi baru lahir secara berkesinambungan serta melakukan asuhan sesuai dengan teori yang telah didapatkan dari pendidikan.

d. Bagi Institusi

Diharapkan kepada pimpinan Politeknik Kesehatan Kemenkes Kendari khususnya Jurusan Kebidanan agar dapat menyediakan sumber referensi buku yang lebih up to date dan dengan penerbit yang lebih terpercaya dipergustakaan kebidanan untuk menunjang penyusunan Laporan Tugas Akhir (LTA), sehingga penyusunan Laporan Tugas Akhir (LTA) di tahun berikutnya lebih berjalan dengan baik dan tidak kekurangan referensi lagi.

e. Bagi Masyarakat

Diharapkan dapat mencari lebih banyak informasi tentang kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.